
 

Pierre Guibert : « Avantageux pour les clubs amateurs » 

Le président du district du Var qui siège aussi à la fédération française explique les 
modifications apportées à la coupe de France et aux championnats amateurs à cause de la covid-
19. 

La coupe de France est-elle sauvée ? 

Le président de la fédération française de football Noël Le Graët n'a jamais caché son envie de 
sauver cette épreuve mythique. Du coup un aménagement a été décidé afin de rattraper le temps 
perdu. La coupe de France va se poursuivre d'abord en deux étapes simultanées. D'un côté les 
clubs amateurs qui vont s'affronter entre eux jusqu'en 16e de finale et de l'autre les clubs 
professionnels qui feront de même avant une réunification. 

Est-ce avantageux pour les clubs amateurs ? 

Oui car en 16e de finale lors de la réunification des deux voies il y aura 17 clubs amateurs contre 
15 clubs professionnels. Les Ligue 2 vont s'affronter entre elles lors de leur entrée en lice et les 
10 vainqueurs seront dans un chapeau avec les 20 clubs de ligue 1 lors du tirage des 32e de 
finale. Voilà pourquoi il n'en restera que 15 en 16e de finale. Une épopée pour un club amateur 
est plus accessible. Par ailleurs, la Gambardella a été annulée. 

Et pour les championnats ? 

Pour les ligues et les districts il a été décidé qu'à la fin des matches aller il y aura un système de 
play-off et play down avec des rencontres sèches car chaque équipe ne rencontrera le même 
adversaire qu'une seule fois. De ce fait, nous pourrions terminer dans les temps. Si à cause des 
intempéries ou d'un nouveau confinement il y avait encore du retard nous aurions retour au 
quotient. En théorie, la décision devrait être étendue aux poules de N2 et N3... 
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